

tischen Arbeit und der militärischen Ausbildung erzielt. Die Soldaten, Unteroffiziere, Offiziere und Generale der Land-, Luft-, Seestreitkräfte und Luftverteidigung beweisen täglich ihre Treue zur Arbeiter- und Bauern-Macht und ihre enge, unlösbare Verbundenheit mit dem werktätigen Volk.

Angesichts der aggressiven NATO-Politik der Bonner Regierung, die, wie die jüngste Erklärung Adenauers erneut zeigt, einen Angriffskrieg gegen die Deutsche Demokratische Republik vorbereitet, ist es notwendig, weitere Anstrengungen zur allseitigen Erhöhung der Verteidigungskraft der Deutschen Demokratischen Republik zu machen. Die Beschlüsse des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion sind eine große Hilfe für die weitere Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees unserer Partei vom Mai dieses Jahres über die Organisierung der politischen Arbeit durch die Parteiorganisationen und Politorgane in der Nationalen Volksarmee. Entsprechend der Instruktion über die Partei- und Politarbeit ist die wichtigste Aufgabe der Parteiorganisationen in der Nationalen Volksarmee die politisch-ideologische und moralische Erziehung der Mitglieder und Kandidaten sowie aller Armeeingehörigen im Geiste des Marxismus-Leninismus. Unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands werden die Angehörigen der Nationalen Volksarmee zum proletarischen Internationalismus, zur brüderlichen Verbundenheit mit den Völkern des sozialistischen Lagers und zur Waffenbrüderschaft mit der Sowjetarmee und den Armeen der volksdemokratischen Länder erzogen. Im Interesse der Sicherung des Friedens und zum Schutze unseres Arbeiter- und Bauern-Staates gegen alle Anschläge der Imperialisten und Militaristen werden die Angehörigen der bewaffneten Kräfte der Republik unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die ihnen gestellte Aufgabe ehrenvoll erfüllen.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 2. November 1957